

Impacto de la crisis COVID-19 sobre los profesionales y la industria. ¿Qué hemos aprendido?

impactocrisiscovid19.secardiologia.es

PROGRAMA

Martes, 30 de junio a las 17:30 h. Auditorio Alfonso Castro. Casa del Corazón. Madrid



MODERADORES

- **ÁNGEL CEQUIER**
HOSPITAL UNIVERSITARIO DE BELLVITGE. BARCELONA. PRESIDENTE SOCIEDAD ESPAÑOLA DE CARDIOLOGÍA.
- **JULIÁN PÉREZ-VILLACASTÍN**
HOSPITAL CLÍNICO SAN CARLOS. MADRID. PRESIDENTE ELECTO SOCIEDAD ESPAÑOLA DE CARDIOLOGÍA.



DEBATE

- ESCENARIO PRE-COVID. ¿POR QUÉ OCURRIÓ?
- TIEMPOS DEL COVID
- DESPUÉS DEL COVID: ¿QUÉ HEMOS APRENDIDO?



PONENTES

- VISIÓN DEL CARDIÓLOGO CLÍNICO
JOSÉ LUIS ZAMORANO, JEFE DE SERVICIO DE CARDIOLOGÍA DEL HOSPITAL RAMÓN Y CAJAL. MADRID
- VISIÓN DEL CARDIÓLOGO INTERVENCIONISTA
ANDRÉS IÑIGUEZ, JEFE DE SERVICIO DE CARDIOLOGÍA DEL HOSPITAL ÁLVARO CUNQUEIRO. VIGO.
- VISIÓN DE LA INDUSTRIA FARMACÉUTICA
MARTÍN SELLÉS, PRESIDENTE DE FARMAINDUSTRIA
- VISIÓN DE LA INDUSTRIA DE TECNOLÓGICA SANITARIA
MARILUZ LÓPEZ CARRASCO, PRESIDENTA DE FENIN